

No quiero dormir

Autora **Doris Angélica Saavedra Hernández**
Concepción, Región del Bío Bío

Ilustración **Macarena Salazar**

Una noche Isabelita dijo: “no dormiré más, porque no es nada entretenido”.

De pronto se escuchó un fuerte tic-tac, tic-tac.

“¿Qué te pasa reloj? ¿Por qué haces tanto ruido y mueves tus manecillas para todos lados?”.

Entonces el reloj hizo brillar sus números y la llevó a la tierra de los sueños, en donde las hadas mariposa esperan cada noche a los niños para jugar con ellos y regalarles polvo mágico para que crezcan y tengan más fuerza al día siguiente.

Chabelita terminó tan cansada de su aventura, que sin más se durmió.

Ahora espera con ansias que los bracitos del reloj brillen al llegar las nueve y así visitar la tierra encantada más entretenida que había conocido.

